

Februar 2022

Liebe Eltern der neu angemeldeten Fünftklässler!

Es ist wichtig direkt zu Beginn des Schulwechsels Ihren Kindern einen erfolgreichen Start und eine zufriedene Klassengemeinschaft zu ermöglichen.

Aus diesen Gründen führen wir seit dem Schuljahr 2005/06 in der Stufe 5 eine Klassenfahrt durch. Dort werden spezielle integrative Programme durchgeführt. Es handelt sich bei diesen Programmen um spielerische Veranstaltungen, bei denen die Kinder in ihrer sozialen Kompetenz gestärkt werden.

Unter regulären Bedingungen werden die Klassenfahrten der Stufe 5 (Dauer 3 Tage) unmittelbar zu Beginn des Schuljahres in der Zeit von September bis November gestaffelt durchgeführt. Aufgrund der langfristigen Buchungen bei Jugendherbergen sind wir gezwungen, jetzt schon zu buchen. Wir benötigen ihr Einverständnis für die Durchführung der Klassenfahrt. Bei weiterhin bestehender Corona-Pandemie finden alternativ Integrationstage statt.

Die Kosten der Klassenfahrt bzw. der Integrationstage belaufen sich auf ca. 110 Euro. Sollten Sie Schwierigkeiten bei der Finanzierung der Klassenfahrt Ihres Kindes haben, so setzen Sie sich bitte dringend direkt zu Schuljahresbeginn mit der jeweiligen Klassenleitung in Verbindung.

Mit freundlichen Grüßen



Pascal Hauer
Stufenleiter 5/6

Einverständniserklärung

Hiermit bin ich/sind wir damit einverstanden, dass unser Sohn/unsere Tochter

Name des Kindes in Druckbuchstaben

an der Klassenfahrt bzw. alternativ an den Integrationstagen teilnimmt.

Die Kosten für die Klassenfahrt bzw. die Integrationstag belaufen sich auf ca. 110 Euro.

Mir ist bekannt, dass ich mich bei Schwierigkeiten mit der Finanzierung der Klassenfahrt zu Schuljahresbeginn direkt mit der Klassenleitung in Verbindung setzen kann.

Kastellaun, den _____
Datum

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten